

ABSTRAK

Nama: **Istianah**, NIM: **123400150**, Judul Skripsi: **Kondisi Anak Korban KDRT** (Studi Kasus di Kelurahan Karang Asem Kecamatan Cibeber Kota Cilegon).

Kasus kekerasan yang dialami pada masa tahap perkembangan anak dapat menjadi bahaya yang potensial karena peristiwa yang dialami oleh anak merupakan sebuah pengalaman pribadi. Sikap seseorang terhadap perubahan-perubahan dalam perkembangannya. Kekerasan terhadap anak dapat menimbulkan dampak-dampak tertentu pada perkembangan anak, baik secara fisik maupun secara psikologis. Secara fisik, kekerasan dapat menimbulkan luka-luka seperti memar-memar, goresan-goresan, dan luka bakar hingga merusak otak, cacat permanen, dan kematian. Dampak secara psikologis dapat seumur hidup seperti rasa harga diri rendah, ketidakmampuan berhubungan dengan teman sebaya, masa perhatian tereduksi dan gangguan belajar.

Dari latar belakang masalah di atas, maka rumusan masalah dalam penelitian ini adalah: Bagaimana penyebab terjadinya kekerasan dalam rumah tangga di Kelurahan Karang Asem Cibeber Kota Cilegon?, Bagaimana kondisi psikologis dan fisik anak korban kekerasan dalam rumah tangga di Kelurahan Karang Asem Cibeber Kota Cilegon?, Bagaimana tanggapan orang tua terhadap kekerasan dalam rumah tangga di Kelurahan Karang Asem Cibeber Kota Cilegon? Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui penyebab terjadinya kekerasan dalam rumah tangga di Kelurahan Karang Asem Cibeber Kota Cilegon, untuk mengetahui kondisi psikologis dan fisik anak korban kekerasan dalam rumah tangga di Kelurahan Karang Asem Cibeber Kota Cilegon, untuk mengetahui tanggapan orang tua terhadap kekerasan dalam rumah tangga di Kelurahan Karang Asem Cibeber Kota Cilegon.

Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode penelitian lapangan yang terjun langsung ke lapangan dan mencari subjek yang telah di ketahui (Field Work), dengan pendekatan kualitatif. Sedangkan teknik pengumpulan datanya dengan menggunakan wawancara, observasi dan dokumentasi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, dapat disimpulkan bahwa: kondisi psikologis anak korban kekerasan dalam rumah tangga di Kelurahan Karang Asem Cibeber Kota Cilegon adalah traumatis, takut dan merasa malu. Pelaksanaan/penanganan terapi dalam menangani kondisi psikologis anak di Kelurahan Karang Asem Cibeber Kota Cilegon yaitu dengan bimbingan pribadi, bimbingan sosial dan bimbingan agama. Adapun pendekatannya dengan cara Pendekatan personal/individual dan pendekatan klasikal/ kelompok. Hasil terapi dalam menangani trauma psikologis di Kelurahan Karang Asem Cibeber Kota Cilegon sudah baik, hal ini terlihat dari perubahan sikap dan psikologis anak korban kekerasan dalam rumah tangga yang dirasakan oleh anak korban kekerasan dalam rumah tangga dapat memecahkan masalah dengan percaya diri, dapat menerima tanpa rasa dendam dan bertawakkal kepada Allah SWT.